

## PARA LLEGAR HASTA LOS PORTALES

La finca Los Portales está en el término municipal de Castilblanco de los Arroyos, Sevilla. En el kilómetro 15 de la carretera de Almadén de la Plata (SE-54059) hay una pista de tierra que conduce a nuestra granja. El punto exacto está marcado en este mapa: <http://goo.gl/maps/dmTIK>. En la página siguiente está el plano de la pista con las indicaciones.

Viniendo en coche desde Madrid, lo mejor es coger la carretera de Extremadura (N-V) hasta Mérida, después dirección Sevilla. Dejar la autovía en la salida Almadén de la Plata (km. 765). A unos 8 kilómetros hay un desvío a la derecha que indica Castilblanco de los Arroyos. Es la SE-5409. En el kilómetro 15 está la pista que se menciona más arriba.

En coche desde Sevilla se puede venir por la carretera de Mérida, tomando la salida a La Algaba y seguir hacia Alcalá del Río, Burguillos y Castilblanco de los Arroyos. Atravesando el pueblo se llega a una rotonda que a la izquierda indica Almadén de la Plata (SE-54059).

Desde Sevilla hay varios autobuses al día a Castilblanco de los Arroyos.

En la siguiente página el plano de la pista.

¡Buen viaje!

